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5. PREGUNTAS.

5.1. CON RESPUESTA ORAL ANTE EL PLENO.

APORTACIONES REALIZADAS PARA DISE-
ÑAR Y PLANIFICAR LAS ESTRATEGIAS QUE
PERMITAN MEJORAR LAS LISTAS DE ESPE-
RA HOSPITALARIAS Y DE CONSULTAS EX-
TERNAS. (Nº 255)

[51.13.024.255]

Presentada por Dª. Rosa Inés García Ortiz,
del Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas.

ESCRITO INICIAL.

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno,
Nº 255, formulada por Dª. Rosa Inés García Ortiz, del
Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas, relativa a
aportaciones realizadas para diseñar y planificar las
estrategias que permitan mejorar las listas de espera
hospitalarias y de consultas externas.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del
Reglamento de la Cámara.

Santander, 16 de marzo de 2001

El Presidente del Parlamento de Cantabria,

Fdo.: D. Rafael de la Sierra González.

[51.13.024.255]

"A LA MESA DEL PARLAMENTO

Rosa Inés García Ortíz, Diputada del Grupo
Parlamentario PSOE-Progresistas, al amparo de lo
establecido en el art. 152 y ss. del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al
Gobierno para que sea contestada oralmente en el
Pleno.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la sesión plenaria ordinaria del día 26 de
febrero del corriente, el Consejero de Sanidad afirmó
que "el problema de las listas de espera existentes en
la asistencia sanitaria en nuestra región es de
fundamental importancia". Igualmente admitió que "el
Gobierno de Cantabria comparte con el Gobierno de la
Nación los objetivos de éste, cuando se marcó a
mediados del año pasado el Plan de Choque para
reducir las listas de espera.

Los resultados de dicho Plan de Choque son,
según el propio Gobierno de la Nación ha admitido,
que la lista de enfermos con esperas de más de seis
meses para ser operados han subido un 27% en
España. Es sorprendente que el Gobierno de
Cantabria comparta esta política fracasada del

Ministerio que tanto perjudican a los ciudadanos.

Nuestra Comunidad Autónoma, como
también admitió en la sesión plenaria indicada el Sr.
Del Barrio, tiene un representante en el Grupo de
Expertos dentro del Consejo Interterritorial de Salud,
para contribuir al diseño y planificación de las
estrategias más adecuadas para mejorar las listas de
espera. Sin embargo, hasta ahora, el Gobierno
regional nunca ha hecho públicas sus estrategias
para mejorar las listas de espera quirúrgicas y de
consultas externas.

Al margen de estas importantes cuestiones,
lo que más interesa a los ciudadanos es conocer qué
soluciones tiene el Gobierno a la angustiosa situación
humana que viven los enfermos en lista de espera. La
diputada que suscribe indicó en el pleno del 26 de
febrero algunas líneas de trabajo al respecto.

Y en este apartado, el Consejero de Sanidad,
afirmó: "estamos buscando soluciones conjunta-
mente con el Insalud. Usted ha avanzado alguno..., en
este momento ya hay diferentes líneas de trabajo para
intentar liberar al Hospital Valdecilla de un número de
camas importante que le permita afrontar esta lista de
espera quirúrgica o las listas de espera en consultas".

Por todo lo anterior, se pregunta:

El representante del Gobierno de Cantabria
en el Consejo Interterritorial de Salud ¿qué aportacio-
nes concretas ha realizado para diseñar y planificar
las estrategias adecuadas que permitan mejorar las
listas de espera hospitalarias y de consultas
externas?.

Santander, a 12 de marzo de 2001.

Fdo: Rosa Inés García. Diputada"

------------

LÍNEAS DE TRABAJO CON EL INSALUD PA-
RA AFRONTAR LA LISTA DE ESPERA QUI-
RÚRGICA Y DE CONSULTAS EXTERNAS. (Nº
256)

[51.13.025.256]

Presentada por Dª. Rosa Inés García Ortiz,
del Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas.

ESCRITO INICIAL.

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno,
Nº 256, formulada por Dª. Rosa Inés García Ortiz, del
Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas, relativa a
líneas de trabajo con el Insalud para afrontar la lista
de espera quirúrgica y de consultas externas.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del
Reglamento de la Cámara.
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Santander, 16 de marzo de 2001

El Presidente del Parlamento de Cantabria,

Fdo.: D. Rafael de la Sierra González.

[51.13.025.256]

"A LA MESA DEL PARLAMENTO

Rosa Inés García Ortíz, Diputada del Grupo
Parlamentario PSOE-Progresistas, al amparo de lo
establecido en el art. 152 y ss. del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al
Gobierno para que sea contestada oralmente en el
Pleno.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la sesión plenaria ordinaria del día 26 de
febrero del corriente, el Consejero de Sanidad afirmó
que "el problema de las listas de espera existentes en
la asistencia sanitaria en nuestra región es de
fundamental importancia". Igualmente admitió que "el
Gobierno de Cantabria comparte con el Gobierno de la
Nación los objetivos de éste, cuando se marcó a
mediados del año pasado el Plan de Choque para
reducir las listas de espera.

Los resultados de dicho Plan de Choque son,
según el propio Gobierno de la Nación ha admitido,
que la lista de enfermos con esperas de más de seis
meses para ser operados han subido un 27% en
España. Es sorprendente que el Gobierno de
Cantabria comparta esta política fracasada del
Ministerio que tanto perjudican a los ciudadanos.

Nuestra Comunidad Autónoma, como
también admitió en la sesión plenaria indicada el Sr.
Del Barrio, tiene un representante en el Grupo de
Expertos dentro del Consejo Interterritorial de Salud,
para contribuir al diseño y planificación de las
estrategias más adecuadas para mejorar las listas de
espera. Sin embargo, hasta ahora, el Gobierno
regional nunca ha hecho públicas sus estrategias
para mejorar las listas de espera quirúrgicas y de
consultas externas.

Al margen de estas importantes cuestiones,
lo que más interesa a los ciudadanos es conocer qué
soluciones tiene el Gobierno a la angustiosa situación
humana que viven los enfermos en lista de espera. La
diputada que suscribe indicó en el pleno del 26 de
febrero algunas líneas de trabajo al respecto.

Y en este apartado, el Consejero de Sanidad,
afirmó: "estamos buscando soluciones conjunta-
mente con el Insalud. Usted ha avanzado alguno..., en
este momento ya hay diferentes líneas de trabajo para
intentar liberar al Hospital Valdecilla de un número de
camas importante que le permita afrontar esta lista de
espera quirúrgica o las listas de espera en consultas".

Por todo lo anterior, se pregunta:

¿Qué líneas de trabajo tiene en este
momento el Gobierno Regional con el Insalud, para

poder afrontar la lista de espera quirúrgica y de
consultas externas en Cantabria?.

Santander, a 12 de marzo de 2001.

Fdo: Rosa Inés García. Diputada"

------------

CONCIERTOS PREVISTOS CON CLÍNICAS
PRIVADAS PARA AFRONTAR LA LISTA DE
ESPERA QUIRÚRGICA Y DE CONSULTAS
EXTERNAS. (Nº 257)

[51.13.026.257]

Presentada por Dª. Rosa Inés García Ortiz,
del Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas.

ESCRITO INICIAL.

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno,
Nº 257, formulada por Dª. Rosa Inés García Ortiz, del
Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas, relativa a
conciertos previstos con clínicas privadas para
afrontar la lista de espera quirúrgica y de consultas
externas.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del
Reglamento de la Cámara.

Santander, 16 de marzo de 2001

El Presidente del Parlamento de Cantabria,

Fdo.: D. Rafael de la Sierra González.

[51.13.026.257]

"A LA MESA DEL PARLAMENTO

Rosa Inés García Ortíz, Diputada del Grupo
Parlamentario PSOE-Progresistas, al amparo de lo
establecido en el art. 152 y ss. del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al
Gobierno para que sea contestada oralmente en el
Pleno.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la sesión plenaria ordinaria del día 26 de
febrero del corriente, el Consejero de Sanidad afirmó
que "el problema de las listas de espera existentes en
la asistencia sanitaria en nuestra región es de
fundamental importancia". Igualmente admitió que "el
Gobierno de Cantabria comparte con el Gobierno de la
Nación los objetivos de éste, cuando se marcó a
mediados del año pasado el Plan de Choque para
reducir las listas de espera.

Los resultados de dicho Plan de Choque son,
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según el propio Gobierno de la Nación ha admitido,
que la lista de enfermos con esperas de más de seis
meses para ser operados han subido un 27% en
España. Es sorprendente que el Gobierno de
Cantabria comparta esta política fracasada del
Ministerio que tanto perjudican a los ciudadanos.

Nuestra Comunidad Autónoma, como
también admitió en la sesión plenaria indicada el Sr.
Del Barrio, tiene un representante en el Grupo de
Expertos dentro del Consejo Interterritorial de Salud,
para contribuir al diseño y planificación de las
estrategias más adecuadas para mejorar las listas de
espera. Sin embargo, hasta ahora, el Gobierno
regional nunca ha hecho públicas sus estrategias
para mejorar las listas de espera quirúrgicas y de
consultas externas.

Al margen de estas importantes cuestiones,
lo que más interesa a los ciudadanos es conocer qué
soluciones tiene el Gobierno a la angustiosa situación
humana que viven los enfermos en lista de espera. La
diputada que suscribe indicó en el pleno del 26 de
febrero algunas líneas de trabajo al respecto.

Y en este apartado, el Consejero de Sanidad,
afirmó: "estamos buscando soluciones conjunta-
mente con el Insalud. Usted ha avanzado alguno..., en
este momento ya hay diferentes líneas de trabajo para
intentar liberar al Hospital Valdecilla de un número de
camas importante que le permita afrontar esta lista de
espera quirúrgica o las listas de espera en consultas".

Por todo lo anterior, se pregunta:

Entre las líneas de trabajo existentes en
estos momentos entre Gobierno Regional e Insalud
para afrontar las listas de espera ¿cuántos conciertos
se prevén con clínicas privadas y qué coste
conllevarán dichos convenios?.

Santander, a 12 de marzo de 2001

Fdo: Rosa Inés García Ortiz. Diputada"

------------

QUIRÓFANOS QUE SE ABRIRÁN POR LA
TARDE EN LOS HOSPITALES DEL INSALUD
PARA AFRONTAR LA LISTA DE ESPERA. (Nº
258)

[51.13.027.258]

Presentada por Dª. Rosa Inés García Ortiz,
del Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas.

ESCRITO INICIAL.

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno,
Nº 258, formulada por Dª. Rosa Inés García Ortiz, del
Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas, relativa a
quirófanos que se abrirán por la tarde en los
hospitales del Insalud para afrontar la lista de espera.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del
Reglamento de la Cámara.

Santander, 16 de marzo de 2001

El Presidente del Parlamento de Cantabria,

Fdo.: D. Rafael de la Sierra González.

[51.13.027.258]

"A LA MESA DEL PARLAMENTO

Rosa Inés García Ortíz, Diputada del Grupo
Parlamentario PSOE-Progresistas, al amparo de lo
establecido en el art. 152 y ss. del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al
Gobierno para que sea contestada oralmente en el
Pleno.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la sesión plenaria ordinaria del día 26 de
febrero del corriente, el Consejero de Sanidad afirmó
que "el problema de las listas de espera existentes en
la asistencia sanitaria en nuestra región es de
fundamental importancia". Igualmente admitió que "el
Gobierno de Cantabria comparte con el Gobierno de la
Nación los objetivos de éste, cuando se marcó a
mediados del año pasado el Plan de Choque para
reducir las listas de espera.

Los resultados de dicho Plan de Choque son,
según el propio Gobierno de la Nación ha admitido,
que la lista de enfermos con esperas de más de seis
meses para ser operados han subido un 27% en
España. Es sorprendente que el Gobierno de
Cantabria comparta esta política fracasada del
Ministerio que tanto perjudican a los ciudadanos.

Nuestra Comunidad Autónoma, como
también admitió en la sesión plenaria indicada el Sr.
Del Barrio, tiene un representante en el Grupo de
Expertos dentro del Consejo Interterritorial de Salud,
para contribuir al diseño y planificación de las
estrategias más adecuadas para mejorar las listas de
espera. Sin embargo, hasta ahora, el Gobierno
regional nunca ha hecho públicas sus estrategias
para mejorar las listas de espera quirúrgicas y de
consultas externas.

Al margen de estas importantes cuestiones,
lo que más interesa a los ciudadanos es conocer qué
soluciones tiene el Gobierno a la angustiosa situación
humana que viven los enfermos en lista de espera. La
diputada que suscribe indicó en el pleno del 26 de
febrero algunas líneas de trabajo al respecto.

Y en este apartado, el Consejero de Sanidad,
afirmó: "estamos buscando soluciones conjunta-
mente con el Insalud. Usted ha avanzado alguno..., en
este momento ya hay diferentes líneas de trabajo para
intentar liberar al Hospital Valdecilla de un número de
camas importante que le permita afrontar esta lista de
espera quirúrgica o las listas de espera en consultas".
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Por todo lo anterior, se pregunta:

Entre las líneas de trabajo existentes en
estos momentos entre Gobierno e Insalud ¿cuántos
quirófanos se abrirán por la tarde en los Hospitales
del Insalud?.

Santander, 12 de marzo de 2001.

Fdo: Rosa Inés García. Ortiz. Diputada"

------------

OBJETIVOS PARA INCREMENTAR LA CIRU-
GÍA MAYOR AMBULATORIA. (Nº 259)

[51.13.028.259]

Presentada por Dª. Rosa Inés García Ortiz,
del Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas.

ESCRITO INICIAL.

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno,
Nº 259, formulada por Dª. Rosa Inés García Ortiz, del
Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas, relativa a
objetivos para incrementar la cirugía mayor
ambulatoria.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del
Reglamento de la Cámara.

Santander, 16 de marzo de 2001
El Presidente del Parlamento de Cantabria,

Fdo.: D. Rafael de la Sierra González.
[51.13.028.259]

"A LA MESA DEL PARLAMENTO

Rosa Inés García Ortíz, Diputada del Grupo
Parlamentario PSOE-Progresistas, al amparo de lo
establecido en el art. 152 y ss. del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al
Gobierno para que sea contestada oralmente en el
Pleno.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la sesión plenaria ordinaria del día 26 de
febrero del corriente, el Consejero de Sanidad afirmó
que "el problema de las listas de espera existentes en
la asistencia sanitaria en nuestra región es de
fundamental importancia". Igualmente admitió que "el
Gobierno de Cantabria comparte con el Gobierno de la
Nación los objetivos de éste, cuando se marcó a
mediados del año pasado el Plan de Choque para
reducir las listas de espera.

Los resultados de dicho Plan de Choque son,
según el propio Gobierno de la Nación ha admitido,
que la lista de enfermos con esperas de más de seis

meses para ser operados han subido un 27% en
España. Es sorprendente que el Gobierno de
Cantabria comparta esta política fracasada del
Ministerio que tanto perjudican a los ciudadanos.

Nuestra Comunidad Autónoma, como
también admitió en la sesión plenaria indicada el Sr.
Del Barrio, tiene un representante en el Grupo de
Expertos dentro del Consejo Interterritorial de Salud,
para contribuir al diseño y planificación de las
estrategias más adecuadas para mejorar las listas de
espera. Sin embargo, hasta ahora, el Gobierno
regional nunca ha hecho públicas sus estrategias
para mejorar las listas de espera quirúrgicas y de
consultas externas.

Al margen de estas importantes cuestiones,
lo que más interesa a los ciudadanos es conocer qué
soluciones tiene el Gobierno a la angustiosa situación
humana que viven los enfermos en lista de espera. La
diputada que suscribe indicó en el pleno del 26 de
febrero algunas líneas de trabajo al respecto.

Y en este apartado, el Consejero de Sanidad,
afirmó: "estamos buscando soluciones conjunta-
mente con el Insalud. Usted ha avanzado alguno..., en
este momento ya hay diferentes líneas de trabajo para
intentar liberar al Hospital Valdecilla de un número de
camas importante que le permita afrontar esta lista de
espera quirúrgica o las listas de espera en consultas".

Por todo lo anterior, se pregunta:

Entre las líneas de trabajo existentes en
estos momentos entre el Gobierno e Insalud para
reducir la demora en las listas de espera ¿qué
objetivos se marcan para incrementar la cirugía mayor
ambulatoria?.

Santander, a 12 de marzo de 2001

Fdo: Rosa Inés García. Diputada"

------------

LÍNEAS DE TRABAJO CON EL INSALUD PA-
RA COORDINAR LA ATENCIÓN PRIMARIA Y
AUMENTAR LA ACTIVIDAD DE PRIMERAS
CONSULTAS Y EL GRADO DE RESOLUCIÓN
AMBULATORIA.(Nº 260)

[51.13.029.260]

Presentada por Dª. Rosa Inés García Ortiz,
del Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas.

ESCRITO INICIAL.

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno,
Nº 260, formulada por Dª. Rosa Inés García Ortiz, del
Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas, relativa a
líneas de trabajo con el Insalud para coordinar la
atención primaria y aumentar la actividad de primeras
consultas y el grado de resolución ambulatoria.
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En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del
Reglamento de la Cámara.

Santander, 16 de marzo de 2001

El Presidente del Parlamento de Cantabria,

Fdo.: D. Rafael de la Sierra González.

[51.13.029.260]

"A LA MESA DEL PARLAMENTO

Rosa Inés García Ortíz, Diputada del Grupo
Parlamentario PSOE-Progresistas, al amparo de lo
establecido en el art. 152 y ss. del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al
Gobierno para que sea contestada oralmente en el
Pleno.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la sesión plenaria ordinaria del día 26 de
febrero del corriente, el Consejero de Sanidad afirmó

que "el problema de las listas de espera existentes en
la asistencia sanitaria en nuestra región es de
fundamental importancia". Igualmente admitió que "el
Gobierno de Cantabria comparte con el Gobierno de la
Nación los objetivos de éste, cuando se marcó a
mediados del año pasado el Plan de Choque para
reducir las listas de espera.

Los resultados de dicho Plan de Choque son,
según el propio Gobierno de la Nación ha admitido,
que la lista de enfermos con esperas de más de seis
meses para ser operados han subido un 27% en
España. Es sorprendente que el Gobierno de
Cantabria comparta esta política fracasada del
Ministerio que tanto perjudican a los ciudadanos.

Nuestra Comunidad Autónoma, como
también admitió en la sesión plenaria indicada el Sr.
Del Barrio, tiene un representante en el Grupo de
Expertos dentro del Consejo Interterritorial de Salud,
para contribuir al diseño y planificación de las
estrategias más adecuadas para mejorar las listas de
espera. Sin embargo, hasta ahora, el Gobierno
regional nunca ha hecho públicas sus estrategias
para mejorar las listas de espera quirúrgicas y de
consultas externas.

Al margen de estas importantes cuestiones,
lo que más interesa a los ciudadanos es conocer qué
soluciones tiene el Gobierno a la angustiosa situación
humana que viven los enfermos en lista de espera. La
diputada que suscribe indicó en el pleno del 26 de
febrero algunas líneas de trabajo al respecto.

Y en este apartado, el Consejero de Sanidad,
afirmó: "estamos buscando soluciones conjunta-
mente con el Insalud. Usted ha avanzado alguno..., en
este momento ya hay diferentes líneas de trabajo para
intentar liberar al Hospital Valdecilla de un número de
camas importante que le permita afrontar esta lista de
espera quirúrgica o las listas de espera en consultas".

Por todo lo anterior, se pregunta:

¿Qué líneas de trabajo tiene el Gobierno con
el Insalud para coordinar la atención primaria con los
servicios de atención especializada en Cantabria,
aumentar la actividad de primeras consultas y
aumentar el grado de resolución ambulatoria?.

Santander, 12 de marzo de 2001

Fdo: Rosa Inés García. Diputada"

**************************************************************************************


